

An die Oberbürgermeisterin
der Stadt Göttingen
Frau Petra Broistedt

über Verwaltungsstelle Weende

Mittwoch, 29. Januar 2025

Antrag: Tempo 30 Ausschilderungen und Markierungen an der Zimmermannstr. erneuern

Die Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN stellt zur öffentlichen Sitzung des Ortsrates Weende / Deppoldshausen am 13.2.2025 folgenden Antrag:

Der Ortsrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt die völlig abgefahrenen und verwitterten Markierungen 30er-Zone auf der Fahrbahn ab der Kreuzung Am Papenberg zu erneuern. Zur Betonung der dort bestehenden Geschwindigkeitsregelung wird angeregt, durch weitere Markierungen und Schilde Ergänzen vorzunehmen, z.B. in Höhe der Einmündung Nohlstr. und oberhalb der Einmündung Sprangerweg

Begründung:

Die Wohnbauarbeiten im oberen Bereich der Zimmermannstr. stehen vor dem Abschluss und der Zuzug zahlreicher neuer (motorisierter) Anwohner steht bevor. Die 30er-Zone findet aber bereits bisher so gut wie keine Beachtung.

Anwohnerinnen und und Anwohnern sind an die Grüne Ortsratsfraktion herangetreten und haben mit einer Unterschriftenliste mit 21 Unterstützern auf das Problem aufmerksam gemacht. Der genaue Wortlaut der Unterstützerliste:

Betr.:30er-Zone Zimmermannstraße in Göttingen

Die Fahrgeschwindigkeiten des motorisierten Verkehrs auf der Zimmermannstr. gibt weiterhin Anlass zu großer Sorge. Ab der Kreuzung Am Papenberg gilt eine 30er-Zone – diese Regelung findet aber weiterhin kaum Beachtung. Die Geschwindigkeitserfassung von 16642 Fahrzeugen im Män 2022 ergab eine überhöhte Geschwindigkeit bei 844 % der Messungen. Der Zustand ist urfallträchtig, insbesondere wegen des Begegnungsverkehrs, auch von Stadtbussen und LKW,

und der erhöhten Rollgeschwindigkeit von Radlern talwärts.

Die Beschilderung und Fahrbahnmarkierung 30-er Zone ist völlig unzureichend. Die Beschilderung lässt Kraftfahrzeugführer offenbar vermuten, dass die 30-er Zone sich nur auf den örtlichen Bereich des Altenheims Luisenho/ bezieht. Eine kurz danach liegende entsprechende Beschilderung fehlt ebenso wie oberhalb der Einmündung Sprangerweg. Zudem wäre die z.T. abgefahrene und verwitterte Markierung 30er-Zone auf der Fahrbahn zu erneuern und durch weitere Markierungen zu ergänzen, z.B. in Höhe der Einmündung Nohlstr. und oberhalb der Einmündung Sprangerweg. Dies erscheint insbesondere erforderlich, da die Wohnbauarbeiten im oberen Bereich der Zimmermannstr. vor dem Abschluss stehen und der Zuzug zahlreicher neuer (motorisierter) Anwohner bevorsteht

Dorothea Meldau Horst Roth